

Tagesordnungspunkt 13
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates
des Ortsbezirkes Wiesbaden Mitte
am 16.09.2004

Dern'sches Gelände

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird, unter dem Hintergrund des ausschließlichen Namensgebungsrechtes des Ortsbeirates für Straßen und Plätze, aufgefordert, das bislang historisch so genannte Dern'sche Gelände offiziell in "Dern'sches Gelände" zu benennen und dementsprechende Straßenschilder aufzustellen.

Beschluss Nr. 0083

1. Im Rahmen einer Arbeitsgruppensitzung am 6. Oktober 2004 sollen die unterbreiteten Vorschläge zur Benennung erörtert werden.
2. Die Arbeitsgruppe berichtet dem Ortsbeirat über das Ergebnis des Gespräches in seiner Sitzung am 28. Oktober 2004.
3. Eine abschließende Behandlung hinsichtlich einer Namensgebung für das Dern'sche Gelände soll in der Sitzung am 14. Dezember 2004 erfolgen.

+

+

Verteiler:

100230 z.w.V.

Gaedeke
Ortsvorsteherin